



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

centre pénitentiaire

Question écrite n° 100252

## Texte de la question

M. Jean-François Mancel alerte M. le garde des sceaux, ministre de la justice sur les nuisances, tout particulièrement sonores, dont sont victimes les riverains du nouveau centre pénitentiaire de Beauvais. Aux cris et hurlements des détenus s'ajoutent le bruit de fond des haut-parleurs, de la frappe sur les barreaux et les éclairages des miradors. Le directeur du centre est bien conscient de ces nuisances et s'efforce d'y parer mais il apparaît que des aménagements lourds ou des dispositions concernant notamment l'interdiction d'ouvrir les fenêtres de certaines cellules devraient être envisagés. Il souhaiterait connaître ce qu'il compte faire pour qu'un établissement indispensable ne provoque plus chez les riverains les graves nuisances constatées aujourd'hui.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-François Mancel](#)

**Circonscription :** Oise (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 100252

**Rubrique :** Système pénitentiaire

**Ministère interrogé :** Justice

**Ministère attributaire :** Justice

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [25 octobre 2016](#), page 8820

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)